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【市長との地域懇談会 記録】 

 

 

開催日    平成 29年 2月 15日（水） 

 

地区     東大淀小学校区 

 

会場     東大淀町民会館 

 

参加者数   30人 

 

 

《意見》 

豊浜・北浜地区の小学校の統廃合にあたり、建設場所については、地域コミュニテイや

災害発生時のことも十分配慮して決定されたい。 

 

《意見》 

小学校の統廃合は仕方がないと思うが、小俣小学校や明野小学校はそのままでおいて置

いて、柏町は明野小学校に行ったほうが近いのに、北浜、豊浜だけが合併対象なのはおか

しい。財政面だけでなく、通学距離や地域の文化、祭りなどの地域コミュニティも十分考

慮して、適正規模・適正配置をすべき。 

 

 

《質問・意見》 

① 今、日本各地でスポーツクライミングの施設ができており、三重県や伊勢市はこのスポ 

ーツを目指すには、とても良い環境にあると思います。 

最近、伊勢市内や明和町内にもスポーツクライミングの施設ができましたが、子供達が 

興味を持ち、人が集まる良い機会になると思うので、伊勢市としてスポーツクライミン 

グの取組みをされたらどうかと思います。 

② 北浜・豊浜地区の小学校の統廃合にあたっては、・将来への対応 ・行政の限界（スタ 

ンス） ・住民のニーズ ・リスクの対応力 の 4本柱を屋台骨として、構築推進する 

ことが望ましい。（意見書提出） 

 

《回答》 

① これから高校総体や東京オリンピック・パラリンピックがあって、三重国体にも繋がり、

ボルタリングは大変人気が上がってきているので、参考にさせていただきます 

②意見書については、見せていただきます。 
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《質問・意見》 

昨年の 11月に夜間の防災訓練があり、東大淀小学校の屋上に避難したが、非常階段の通

路が狭く、排水の蓋もデコボコになっており、危険なので改善をお願いしたい。 

 

《回答》【市長】 

宿題として持ち帰ります。 

 

 

《質問・意見》 

国道から東大淀町に向かう道路で、「一旦停止」のペイントが剥がれた場所があり、標

識も分かりづらい状況から、事故が多い場所がある。 

また、この道路は通学路であるが、路面がデコボコになっているため、関係機関に働き

かけ、改善をお願いしたい。（東大淀南野線と東大淀 15号線交差点周辺） 

東大淀町内の道路を夜間歩くには暗く、危険なので街灯を設置してほしい。 

 

《回答》【市長】 

ペイントの剥がれや標識については、対応できるか確認します。また、街灯の件につい

ては、設置する場合の経費は自治会と折半になると思いますが、自治会からも要請をお願

いします。 

 

  

《質問・意見》 

集落の排水の件ですが、道路側溝が老朽化してきているので、改修をお願いしたい。 

スーパー等がなくなってきて、生活用品などの買い物等で困っている。 

 

《回答》【市長】 

側溝の改修については、地元から要望書を提出していただいたら、お話を聞かせていた

だきます。 

買い物のことでお困りの地域が増えてきています。｢株式会社ぎゅーとら｣さんが、軽自 

動車で商品を移動販売する事業も行っております。 
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《質問・意見》 

人口減に歯止めをかけるため、伊勢市に住みたい秘策を全国に発信したり、人口を増や

すことや子供を増やす対策を大胆に講じてはどうか。 

 

《回答》【市長】 

今、日本中で人口減少の対策をどのようにしていくかが大きな問題です。一番は雇用だ

と思います。これまで市も観光産業と企業の関係について色々と取り組んできました。観

光産業で 1 千万人近い方に伊勢に来ていただいているのに、若い方の働く場所がない。こ

れから、観光産業における働き方を研究しなければならないと思っています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


